

La depreciación del peso mexicano durante 2012-2015 y su efecto en el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores. Un análisis intersectorial

Depreciation of the Mexican peso during 2012-2015 and its effect on the Index of Prices and Quotations (IPC) of the Mexican Stock Exchange. An intersectoral analysis

José Antonio Morales Castro*
María Fernanda Velázquez Chávez**
Cinthia Elvia García Rodríguez***

Resumen

El peso mexicano tuvo una depreciación de más del 30% en el último lustro, históricamente las disminuciones de la moneda nacional han tenido un impacto negativo en las empresas nacionales con transacciones en divisa extranjera. Esta investigación muestra los efectos de la depreciación del peso mexicano frente al dólar en las empresas que integran el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), con un enfoque intersectorial, de acuerdo a la clasificación de sectores de la BMV durante 2012-2015. Para evaluar los efectos en las corporaciones se usaron tres múltiplos financieros que miden: (1) la depreciación cambiaria, (2) las ganancias cambiarias, y (3) el nivel de pasivos en moneda extranjera, y para calcular el impacto en cada uno de los sectores se usó un análisis estadístico de varianza (ANOVA), con un nivel de confianza del 95%, y con ello examinar si existe diferencia estadística en los valores promedio en los múltiplos financieros prevalecientes entre los sectores. Los resultados señalan que el efecto fue diferente para cada sector en lo que se refiere a los rubros de pérdidas cambiarias y nivel de deuda en moneda extranjera, sin embargo en el renglón de las ganancias cambiarias el efecto fue similar para todos los sectores.

Palabras clave:

- Depreciación del peso
- Sectores económicos
- Bolsa Mexicana de Valores.

Abstract

The Mexican peso had depreciated by over 30% in the last five years, historically decreases the national currency had a negative impact on domestic companies with foreign currency transactions. This research shows the effects of the depreciation of the Mexican peso against the dollar in the companies that comprise the Index of Prices and Quotations (IPC) of the Mexican Stock Exchange (BMV), with a sectoral approach, according to the classification of sectors BMV during 2012-2015. To evaluate the effects in three corporations that measure financial multiples were used: (1) the currency depreciation, (2) foreign exchange gains, and (3) the level of liabilities in foreign currency, and to calculate the impact on each sectors statistical analysis of variance (ANOVA), with a confidence level of 95%, and thus consider whether there is statistical difference in the mean values in the prevailing financial multiples between sectors was used. The results indicate that the effect was different for each sector in relation to the areas of foreign exchange losses and level of foreign currency debt, but in the line of foreign exchange gains the effect was similar for all sectors.

Keywords:

- Depreciation of the Peso
- Economic Sectors
- Mexican Stock Exchange

JEL: G10, G14, G31

* Docente investigador en la Escuela Superior de Comercio y Administración unidad Tepepan del Instituto Politécnico Nacional y miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, correo electrónico: jmorales@ipn.mx.

**Integrante del programa formación de investigadores del Instituto Politécnico Nacional.

***Integrante del programa formación de investigadores del Instituto Politécnico Nacional.

Download English Version:

<https://daneshyari.com/en/article/7345057>

Download Persian Version:

<https://daneshyari.com/article/7345057>

[Daneshyari.com](https://daneshyari.com)